

#BERLIN 23. Juli 2019

# EVG trauert um Ulrich Brettin

Mit Bestürzung haben wir die traurige Nachricht erhalten, dass unser Kollege, Ulrich (Uli) Brettin, verstorben ist. Uli war Gründungsmitglied der Ortsverwaltung Berlin der EVG-Vorgängerorganisation GdED und bis zum Eintritt in den Ruhestand im Ortsverbandsvorstand der EVG aktiv.



Sein besonderes Augenmerk galt sozialen Themen. Außerdem vertrat er unsere Interessen im DGB-Kreisverband Ost. Als engagierter Kollege und Kommunalpolitiker war er zuletzt Vorsitzender der SPD-Fraktion in der BVV Marzahn-Hellersdorf und vertrat den DGB u.a. im Jobcenterbeirat. Wir wünschen seinen Angehörigen viel Kraft und Zeit für die Trauer.

Lieber Uli, wir werden dich und dein Engagement in dankbarer Erinnerung behalten!

Michael Bartl, Vorsitzender des EVG-Ortsverbandes Berlin

